

George Fox: Oxford y Cambridge no bastan para ser ministro, 1646

En otro momento, mientras caminaba por el campo un primer día por la mañana, el Señor abrió en mí “que haber estudiado en Oxford o Cambridge¹ no era suficiente para preparar y calificar a alguien como ministro de Cristo.” Esto me extrañó porque era lo que pensaba la gente. Mas lo vi claro porque el Señor me lo mostró, y quedé satisfecho, y admiré Su bondad por habérmelo revelado aquella mañana. Este fue un duro golpe contra el ministerio del sacerdote Stephens²: ya que haber estudiado en Oxford o Cambridge no era suficiente para preparar y calificar a alguien como ministro de Cristo....

Pero mis parientes estaban muy disgustados porque yo me negaba a ir con ellos a oír al sacerdote, y me iba solo al campo o al huerto con mi Biblia. Yo les pregunté. ¿No dijo el Apóstol a los creyentes, que no tenían necesidad que ninguno los enseñara, pues la unción misma les enseña?³ Bien sabían que esto estaba en las Escrituras y que era cierto y, sin embargo, les afligía que yo no podía someterme a eso de ir con ellos para oír al sacerdote. Vi que un verdadero creyente era algo distinto de como ellos lo veían. Y vi que haber estudiado en Oxford o Cambridge no era suficiente para preparar y calificar a alguien como ministro de Cristo; y entonces ¿por qué tenía yo que seguir tal persona?

Fuente: George Fox, *Diario*, ed. John L. Nickalls, (Philadelphia: Philadelphia Yearly Meeting, 1997) pp. 7-8

¹ Las dos universidades existentes en Inglaterra en aquel entonces, los únicos lugares donde se podía estudiar teología.

² Nathaniel Stephens era el sacerdote de la Iglesia Establecida (Anglicana) en Drayton, el pueblo donde Fox nació.

³ 1 Juan 2:27.